MUNICIPALES

L'environnement en question



Le candidat à sa propre succession a énuméré les atouts de la cité.

Pour sa première réunion publique, Jean-Guy Perrière, entouré de ses colistiers, a évoqué l'environnement.

Jean-Guy Perrière, le maire sortant, a tenu sa première réunion publique, la semaine passée, à la salle des 1000 clubs. Après une présentation de ses colistiers, le sujet choisi était l'environnement. Dans une ville dont le slogan est "Arès, tout y est nature", le candidat à sa propre succession a énuméré les atouts de la cité: la réserve des Prés Salés, site unique et fragile, auquel la ville apporte une aide logistique pour en assurer l'entretien, mais assure aussi.

par l'intermédiaire de l'office du tourisme, des visites commentées ; la baignade de Saint Brice et son environnement constitué de trois eaux différentes, douce, salée et saumâtre, avec une faune et une flore rares, surveillées par un garde ; la forêt, bien entretenue, accessible et ouverte à tous. sans clôture, et ce, malgré des dizaines de propriétaires qu'il a fallu convaincre ; le rivage du front de mer, protégé, "non minéralisé", avec ses maisons anciennes. « Si aujourd'hui Arès est préservé, c'est grâce à une forte volonté municipale » a déclaré le maire. Il a ensuite rappelé que la commune avait acquis des terrains, notamment celui connu sous le nom "les lapins". Cette "coulée verte", non constructible, permettra de faire des promenades entre la place de l'église et le port ostréicole.

Le public a ensuite pu poser des questions, notamment à la suite des dernières intempéries et des dégâts causés par la pluie incessante. Il a rappelé le rôle des fossés, et que les propriétaires sont tenus d'en assurer l'entretien. Le maire a également indiqué qu'une nouvelle association, dont l'objet est l'arrachage des spartines, avait vu le jour.

Les prochaines réunions

Les prochaines réunions prévues par la liste "Arès Ensemble" sont prévues : jeudi 27, "les équipements communaux" ; jeudi 6 mars, "l'Activité économique", et vendredi 14 mars, "le pôle Santé", à la salle des 1000 clubs, avant le meeting de fin de campagne, au domaine des Lugées le vendredi 21 mars, à 21h.